
智行理财网
超体隆鼻后期会有什么问题(超体隆鼻后期会变矮吗)

2020年7月24日，“2020中国鼻整形实战技术高峰论坛|暨华东鼻修复中心及临床
教研基地成立仪式”在南京美莱医疗美容隆重召开，国内一线鼻整形专家以及整形
行业医师汇聚一堂，分享鼻整形技术前沿成果，共话鼻整形行业发展趋势。活动设
置了4场鼻整形热门课题分享、2台高难度鼻手术高清录播、多位大咖点评与探讨、
全场与会专家超体雕刻实操等精彩环节，现场干货不断，学术氛围浓厚。

隆重授牌，塑美有保障

南京美莱总院长洪志坚表示，每位鼻整形医师都该有使命感，要始终以提高隆鼻质
量、为广大求美者提供全方位的鼻整形打造方案、推动整形行业健康发展为己任。

根据新氧2019年医美行业白皮书数据显示：2019年中国线上市场头面部手术消费
量达到73.88万例，其中隆鼻占比22%，并且以31.78%的增速在上升，隆鼻在面部
五官手术中的需求量排名第2，在新氧全项目中人均消费排名前五。面对越来越大
的市场需求，如何使得隆鼻行业健康持续发展，提高隆鼻质量、优化隆鼻效果、探
寻隆鼻新技术，是医美行业的重中之重。

至此，2020中国鼻整形实战技术高峰论坛完美收官，但南京美莱对鼻部整形的研究
和探索却没有止步。此后南京美莱会举办更多学术峰会，继续推动中国鼻整形技术
的创新与发展，为广大求美者提供更安全更优质的美鼻方案。
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